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青少年奉仕月間           会長 小森谷久美  幹事 佐谷道浩 
  

本日の予定  

クラブ協議会 「古河東ＲＣ創立４０周年記念式典について」 

ロータリーソング：我らの生業、古河東ロータリークラブソング 
      
 

先週(５月２日)の例会終

了後、こが里山を守る会が

管理している稲宮の森に伺

い、物置の贈呈式をおこな

いました。社会奉仕委員会

の事業として、岡村裕太委

員長がすべて取り仕切ってくれました。 

代表の蒔田睦郎さんから「他にも物置はあ

るが、使わなくなったものを提供してもらっ

ていたので、初めて新品を置くことができま

した。鍵もかかるし、この中に住めるんじゃな

いか。」という話をされていました。 

当日は、好天に恵まれ、新緑が美しく、３年

前に当クラブで植樹・贈呈した谷ウツギの花

も咲いていて、気持ちがスーッとするような

素敵な空間でした。でもこれは自然にそうな

ったわけではなく、里山を守る会のみなさん

の努力の賜物です。農薬被害による水質汚染

や不法投棄、農業後継者不足による農地荒廃

など、現代社会の問題を抱えた里山を長い年

月をかけて再生していったからこそ、現在は

素敵な里山になったことを伺いました。そし

て、まだ、周辺環境の影響で水質調査をしなけ

ればならなかったり、たくさんある大きなナ

ラの木には害虫被害があり、倒木の恐れがあ

って、課題をたくさん抱えているということ

を聞きました。 

第 2820地区でもロータリーの森づくり活動

とか、近いところですと岩井ＲＣで里山保全

を継続的に行っています。ロータリーの７つ

の重点分野のひとつ、「環境」について imagine

し、ロータリークラブで何ができるかを考え

ていく場所がここにあると、稲宮の森を歩い

ていて感じました。 

さて、先週の物置贈呈で、今年度４大奉仕委

員会の事業はすべて終了しました。今日の卓

話は委員長さんの一年を振り返ってがテーマ

です。どの委員長さんもコロナに配慮しなが

ら精一杯奉仕事業に取り組んでいただきまし

た。ありがとうございました。卓話よろしくお

願いいたします。 

  

2023．5．16 

第 2109 回 例会  

 会 長 の 時 間  2022-23 年度会長  小森谷久美  
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ＳＡＡ（会場監督） オーディオ担当 ソングリーダー 開会の点鐘 

 
 
 
 
 
 
 
 

  

福江眞隆ＳＡＡ 須田純一会員 板橋孝司会員 小森谷久美会長 

♬ それでこそロータリー、古河東ロータリークラブソング 
 
 
 
 
 

将棋愛好会 森敏夫会員  
５月 26日(金)午後５時より、喜楽飯店にて大会を開催いたします。 

愛好会会員以外の方も、奮ってご参加ください。お待ちしております。 

 

次期職業奉仕委員会 齊藤愛委員長 
【夏休み職場体験へのご協力のお願い】 

次年度の事業となりますが、今年も古河市立第三中学校から夏休み職場体

験の協力依頼をいただきました。2023 年７月 31 日(月)～８月４日(金)の間

の２日間程度というご希望をいただいております。 

６月半ば頃までには、学校側に情報提供できるのが理想的なのですが、ご

協力いただける事業者様がいらっしゃいましたら、齊藤(愛)までお知らせく

ださい。個別にお声がけもさせていただきます。お忙しいところとは存じま

すが、何卒ご協力のほどお願い申し上げます。 

 

武澤郁夫会長エレクト  
本日例会終了後、被選理事会を開催いたしますので、次年度理事役員の

方は、出席願います。 

 

出席状況報告 古谷弘之委員長  

 

 

 

 

 
 

  

 前 回 例 会 報 告 （ 第 2018 回 ） 2023 年 5 月 9 日  

 委員会報告  

 点 鐘 ・ ロ ー タ リ ー ソ ン グ  

第 2108回例会(5/9) 第 2106回例会(4/25)前々回 

名誉会員を除く会員数 55 名 名誉会員を除く会員数 55名 

出席計算に用いた会員数 44 名 出席計算に用いた会員数 45名 

出席またはMake Up会員数 35 名 出席またはMake Up会員数 34名 

出席率 79.55 ％ 出席率 75.56 ％  
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人 数 合 計 累 計 目標額 達成率 

25 名 52,000 円 1,812,000 円 1,800,000 円 100.67 ％ 

 
 
  

お名前 (敬称略) メッセージ  

小森谷久美会長 

田口精二幹事代理 

４大奉仕委員長「一年を振り返って」卓話楽しみです。 
今日は、佐谷幹事の代理で田口が幹事報告をさせていただきます。 
緊張しています。 

山崎清司ＰＤＧ 
小森谷・佐谷年度も最終が近づきました。 
来月は４０周年に向けて、クラブ一丸となって取り組むべき月になりました。 
とにかく１０年に１度の大イベント、今から意識して行動しましょう!! 

板橋孝司 
風薫る五月、心地良い季節です。 
４大奉仕委員長さん、一年間ご苦労様でした。本日は卓話よろしくお願いいたします。 

大谷祥寛 小林好子 近藤利貴 

松井実  森敏夫 

４大奉仕委員長のみなさま、お疲れ様でした。 
本日もよろしくお願いいたします。 

大橋みち子 
４大奉仕委員長、早いものですね。残すところあと一ヶ月ですね。 
大変お疲れ様でした。卓話楽しみにしております。 

岡村裕太 
お世話になります。社会奉仕委員会、卓話頑張ります。 
一年間、ご協力ありがとうございました。 

柿沼利明 ４大奉仕の各委員長、一年間「沢山の感動」をありがとう！ 

久野茂 
会長の時間、あと何回？ご苦労様!! 
４大奉仕委員長の方々、一年間大変でした。ご苦労様!! 
米山奨学生のアラム カジ ファイズさん、日本語、学業、頑張ってくださいね。 

齊藤忠 
少し早いですが、一年間、ありがとうございました。 
今日は、よろしくお願いいたします。 

齊藤愛  坂田信夫 佐藤孝子 

武澤郁夫 星野龍肇 

４大奉仕委員長のみなさま、振り返りお願いします。 
楽しみにしております。 

杉岡榮治 四大奉仕各委員長、一年間ありがとうございました。 

須田純一 
ゴールデンウイーク、ゴルフを２日間プレーしました。カートが崖に落ちそうになりま
したが、無事、全員が怪我もなく、助かりました。カートの運転、甘くみておりました。 

福江眞隆 
コロナが、５類になりました。何も変わらないけど、保険の自己負担が増えるようです。 
４大奉仕委員長様、卓話をよろしくお願いします。 

福田優子 ４大奉仕委員長様方、大変お世話になりました。卓話をよろしくお願いいたします。 

古谷由紀子 気持ちの良い季節になりました。一年間の活動報告、楽しみにしております。 

三田浩市 
役員のみなさま、コロナ禍、一年間、お疲れ様でした。 
お陰様で、楽しくロータリーに参加させていただき、ありがとうございました。 

 ス マ イ ル 報 告  杉 岡 榮 治 委 員 長  
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４大奉仕委員会委員長より 
 

齊藤忠職業奉仕委員長  
職業奉仕委員長を仰せつかり、１年を振り

返ってみると、小森谷・佐谷年度が始まる前に

喜楽さんで年間の事業・予算等の打合せをし、

年間の事業を決めました。 

古河第三中学校職場体験、古河第一高等学

校ゲストティーチャー、秋庭農園職業体験、こ

こで止めておけばよかったのですが、前日の

お酒が残っていたのか(？)つい調子に乗り、

「東京スカイツリー構造見学」もやりたいと

言ってしまいました。これが後々痛い目にあ

う事になります。 

小森谷・佐谷年度が始まり、７月８月古河第

三中学校職場体験、こちらは会員の４事業所

にて 14名の生徒を受け入れさせていただきま

した。また、古河第一高等学校出前講座、こち

らは１年生７クラス、７名の会員のみなさま

に講座をお願いいたしました。 

そして、秋庭農園職業体験、こちらは、会員

の秋庭農園さんでのサツマイモ収穫体験およ

び新鮮野菜のランチでした。他業種の職業の

体験ができ、楽しい収獲と美味しいランチで

したが、若いせいか、翌日、腰が痛くて、他業

種の大変な所と楽しい所の職業体験をさせて

いただき、よい経験ができました。 

最後の東京スカイツリー構造見学・築地見

学、こちらは、今だから言える話ですが、事業

予算を立てると年間の事業予算を超えてしま

い、穴があくまで予算書を見ても金額は変わ

りません。色々考えましたが手詰まりでした。

その時です。増田さんから「全

国割が適用になりました。ワ

クチン接種３回以上の方は

3,000 円の割引です。」と、神

のようなメールが来ました。 

正直、私は２回しか接種していませんでし

た。自分が対象外ではダメだと思い、翌日、市

役所にキャンセル待ちの電話をしました。１

回分キャンセルがあるとの事、是が非でも打

って下さい！と頼み込み、打ってきました。 

これでまずは１人分(－3,000 円)、その後メ

ーリングリスト等でご案内させていただき、

結果、出席者全員対象となり予算内に収まっ

た、と言う経緯がありました。 

最後になりますが、以上のような事業をや

らせていただき、みなさまには大変ご協力い

ただき、１年間楽しくやらせていただきまし

た。改めてご協力ありがとうございました。 

  

報 告 事 項  

1. ４０周年実行委員会 
日時：５月 16日（火） 例会終了後 13:30～ 
会場：例会場 
関係者の方はご参加いただきますようお願いいたします。 

2. 下館ロータリークラブ６月特別例会 
日時：６月７日（水） 12:30点鐘 
会場：ダイアモンドホール メイクアップ料：2,000 円 
参加希望の方は、小森谷会長までご連絡お願いいたします。 

 幹 事 報 告  田 口 精 二 幹 事 代 理  

 会 員 卓 話 「 1 年 を 振 り 返 っ て 」  
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四大奉仕委員会委員長より 
 

岡村裕太社会奉仕委員長  

１年と言っても実質１年半は携わった様な

状態でした。「ゴールとエールを地域の子供た

ちへ」が地区補助金を活用した事業の為、昨年

の１月から補助金の申請書を作成するにあた

り、見積り依頼や搬入方法の確認、野木町やサ

ッカー協会との調整に動き出しました。 

この事業は私の小言「ロータリーは国際的

な奉仕が目立ちますが地域の子供たちもボロ

ボロになった危険なサッカーゴールを我慢し

て使ってる状況なんですよね…。」と言ったと

ころ、小森谷会長から「是非それをやってみま

しょう!!」と言われました。 

小森谷会長は以前「押し付ける奉仕ではな

く、求められた事に応える奉仕がよい」とおっ

しゃっていたので、会長の意向にも合致した

のかなと思います。この事業は、終了後も関係

者や父兄の方々からも「ありがとう。本当によ

かった。」と言っていただく事が出来たので、

本当にやってよかったなと思う事が出来まし

た。先日も小学生たちが、新緑のさわやかな緑

の芝生の上に、キレイで安全なゴールを設置

して試合をしていました。このゴールはアル

ミ製の為「20 年は問題なく使用できます」と

の話も聞きました。このひとつの事業で多く

の子供たちに 20年以上も喜んでもらえるのは

嬉しい限りです。ご指導・ご協力をいただいた

会員のみなさま、本当にありがとうございま

した。 

次の事業は「古河よかんべまつり」です。

久々の開催だったので、正直言うと色々な苦

労がありました。今までやっていたヘリウム

ガスの風船もヘリウムガスが輸入されない事

やコロナ禍で、現場で作った綿あめを配る事

は難しい状況にありました。また絵手紙の方

も久しぶりの事だったので、絵手紙の会の

方々との打合せや材料の購入、はがきの配布、

回収など、色々な面で段取

りが非常に難しかった様

な気がします。しかし、こ

の事業もまたみなさまのご提案やご協力によ

り、今までに近いかたちで開催が出来たので

はないかと思います。２日間の開催期間も多

くの会員の方々にご協力を賜り、心より感謝

を申し上げます。 

そして最後の事業は「こが里山を守る会」へ

の物置の贈呈です。こちらも守る会の蒔田理

事長にご要望を伺い、そのご要望に 100％応え

る事が出来た事業だったのではないかと思い

ます。小森谷会長からお話があった様に非常

に喜んでいただきました。 

今年度での私の一番の反省は、委員会をあ

まり開催する事が出来なかった事です。事業

の計画自体が非常に速いテンポで進展して行

く為、委員会を開催して委員の方に詳細内容

をお伝えしたり、ご意見をいただくタイミン

グを逃してしまいました。予定と結果の報告

だけの様な状態になってしまい大変申し訳あ

りませんでした。 

以上、１年を振り返ってとなります。色々と

不行き届きな点があったとは思いますが、私

的には１年間精一杯やらせていただきました。

またみなさまのご提案やご協力により予算内

で充実した事業が出来た事に心より感謝いた

します。ありがとうございました。 

  

 会 員 卓 話 「 1 年 を 振 り 返 っ て 」  
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四大奉仕委員会委員長より 
 

須田純一国際奉仕委員長  

唯一の事業として、古河中央ＲＣ企画のタ

イでの学校

教育支援で、

具体的には、

現地の子ど

もたち(バ

ーンカビ小

中 高 一 貫

校)に文具

や書籍を贈呈する事業とバン

コクのブンクムＲＣとの友好

クラブの締結をおこなうとい

うことで、私たちのクラブも、相乗りの形で、

全行程に坂田会員、松本会員と私とで、同行参

加して参りました。先週報告の通りです。 

次年度も国際奉仕委員長ということで、新

しい事業の企画実行ができるよう頑張りたい

と思います。 
 
 

小林好子青少年奉仕委員長  

まず最初に６月「ダメ。ゼッタイ。薬物乱用

防止キャンペーン」で、古河第一中学校におい

て、小森谷会長、佐谷幹事、山崎清司ＰＤＧ、

私が啓発活動に参加、呼びかけをおこないま

した。 

７月「わたらせ水辺の楽校」への参加。「わ

たらせ水辺の楽校」は、市内の小学生を対象に、

子どもたちの豊かな心を育むことや、郷土愛

を深めることを目的とし、様々な自然体験を

実施し、古河市生涯学習課所管で、わたらせ水

辺の楽校運営協議会が運営しております。今

回は、公方公園に集まり、子供たちの魚取りや

虫取りなどにロータリーや奉仕団体がお手伝

いをする形で参加して参りました。 

10 月メインイベントの「こども模擬裁判」

佐谷会員、齊藤愛会員、山崎ＰＤＧ、小森谷会

長、松本会員、江口会員、岡村会員、私で実施

いたしました。みなさんに企画立案していた

だいて、５回ほど打ち合わせ

をおこないました。 

２月 28 日に例会場でリハ

ーサルをおこないました。福

田会員から野木町のガールスカウト参加の伺

いがあり、リハーサルにご参加いただきまし

た。 

３月 26日の本番、参加人数は、小・中学生

が 18名、保護者、ガールスカウト、会員を合

わせ、50名でした。 

子供たちの反応、裁判の進行など大変参考

になり、また、楽しくできました。みなさまの

ご協力ありがとうございました。 

最後に、４月１日に第４分区ロータリー杯

争奪野球大会がありました。表彰式では小林

正男ガバナー補佐から優勝旗の授与がありま

した。 

いろいろと一年間ありがとうございました。 

 

 

 

 

  

 会 員 卓 話 「 1 年 を 振 り 返 っ て 」  
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2022-23 年度 ジェニファー・ジョーンズ 国際ロータリー(RI)会長 テーマ「IMAGINE ROTARY」 
2022-23 年度 古河東 RC 小森谷久美 会長 クラブスローガン「強き絆で友と歩もう奉仕の道を」 
 

日程  会場  内容  

第 2110回 

5/23(火) 

古河商工会議所 
３Ｆ 

会員卓話 

「１年を振り返って」各委員会委員長より 

お弁当：喜楽飯店 

第 2111回 

5/30(火) 
－ 第５週につき休会 

第 2112回 

6/6(火) 

古河商工会議所 
３Ｆ 

第 12回理事会・被選理事会 例会場 11:00～ 

月初めのお祝い ６月生まれの会員 

古河東ＲＣ創立４０周年記念式典 リハーサル 

お弁当：ホテル山水 

第 2113回 

6/13(火) 

6/11(日) 

ホテル山水 
古河東ロータリークラブ創立４０周年記念式典 

会員集合 11:00 登録開始 13:30 点鐘 14:00 

第 2114回 

6/20(火) 

古河商工会議所 
３Ｆ 

会員卓話 

「１年を振り返って」小森谷久美会長／佐谷道浩幹事 

お弁当：やなぎや遊水亭 

第 2115回 

6/27(火) 

6/25(日) 

ホテル山水 さよならパーティー 点鐘 18:00 

 

創立：1982年（昭和 57年 7月 6日）URL：http://www.kogaeast.jp週報他、例会等の詳細情報はホームページをご覧ください。 

例会日時：火曜日（12:30～13:30）例会場：古河商工会議所３F（古河市鴻巣 1189-4 電話 : 0280-48-6000 FAX : 0280-48-6006） 

文責：古河東ロータリークラブ会報 IT 委員会 [松井・大谷・齊藤(愛)] 

 

 

 

例会を欠席する際は前日までにご連絡ください。 

［欠席連絡専用メールアドレス］  

k o g a e a s t a b s e n c e @ g m a i l . c o m  
 

［古河東ロータリークラブ公式ＬＩＮＥ］  

h t t p s : / / l i n . e e / M L s H D M f  

週報原稿の送付先は、 

松井実［e-mail］まで

m 5 . m a t s u i @ n i f t y . c o m  

 今 後 の 予 定  

mailto:kogaeastabsence@gmail.com
https://lin.ee/MLsHDMf
mailto:m5.matsui@nifty.com

